



南紀はまゆうの風

マンスリータイム

No.7

令和6年10月

第33回 和歌山県支援学校ソフトボール大会

9月20日(金)、和歌山県支援学校体育連盟ソフトボール大会が、海南市民球場で、加盟8校が集まり、行われました。本校からは、高等部選択体育ソフトボール履修生16名が参加しました。当日は、9月中旬とはいえ、残暑が厳しく、熱中症に気をつけながら、日頃の練習の成果を発揮していました。1回戦は、たちばな支援学



校との対戦で、はじめは緊張気味でしたが、試合が進むにつれ、しっかり守り、ホームランを打ったりと、ナイスプレイで追いましたが、5-9で負けてしまいました。フレンドリーマッチでは、和歌山大学教育学部附属特別支援学校と対戦し、後半追いましたが、惜しくも5-6で負けてしまいました。どの試合も、お互いに声を掛け合って、粘り強く取り組んでいました。来年につながる素敵な試合でした。

寄宿舎お月見会

今年の中秋の名月は9月17日。

寄宿舎でもススキやお団子をお供えして、お月見会をしました。お月見の由来などについての話をした後、グループにわかれて、お月見ボウリングを行い、各チームで盛り上がりました。その後、寄宿舎の外で、月を観賞しました。今年は天候にも恵まれ、空にはきれいな月が輝いており、望遠鏡を使って



見ることができました。「おー！きれい！」「うさぎやー！」と歓声の音があがりました。最後にお団子を食べ、楽しいひと時となりました。



学校開放月間のお知らせ

11月は、学校開放月間です。下記の日程で学校開放を実施いたしますので、是非ご参観ください。



★学校開放月間

令和6年11月1日(金)～11月29日(金)

第1回南紀はまゆう祭：11月17日(日)

★学校開放時間帯

午前9時30分～午後2時50分まで

金曜日は午後1時50分まで



★参観できない日

土曜日・日曜日・祝日は及び11月18日(月)は、文化祭実施に伴う振替休業日のため。

生徒会活動 校内放送「やぐらじ」

生徒会では、仲間が一人でも多く「学校が楽しい」と思ってもらえるように、生徒会のメンバーによる絵本の読み聞かせや校内放送「やぐらじ」を行っています。9月27日(金)、和歌山放送ラジオの方が「やぐらじ」の取材に来てくださいました。「やぐらじ」



は、「音楽を流したら、楽しいお昼休みの時間になるだろうな」という思いがきっかけで、生徒会の役員が、だじゃれを絡めながらトークをしています。台本は、生徒会長が作りますが、役員のみなさんで綿密な打ち合わせをしています。和歌山放送の方からは、「堅くなくて、ナチュラルな雰囲気ですね」とコメントをいただきました。11月26日(火)18:30～18:45、和歌山放送ラジオで放送予定ですので、聞いていただければと思います。